

"7.291", EL DOCUMENTAL QUE NARRA LO SUCEDIDO EN LAS RESIDENCIAS DE MADRID DURANTE LA PANDEMIA, SE PODRÁ VER EN CINES EN NOVIEMBRE

7.291 fueron las personas mayores que murieron en las residencias de Madrid durante la pandemia sin ser derivadas a hospitales, según establecieron los "protocolos de la vergüenza" de la Comunidad, que pretendió así atajar la saturación de los hospitales en aquellas fechas.

Sobre este cruel y polémico asunto ha hecho Juanjo Cruz su documental, que **se podrá ver el 13 de noviembre en los cines Verdi de Madrid y del 14 al 21 en el Pequeño Cine Estudio.**

De momento, porque el documental ha tenido tan buena acogida que ya tiene fecha de estreno en Barcelona y es probable, a pesar de los problemas que se le están planteando en la distribución, que se pueda ver después en otros cines de la capital.

Juanjo ha intentado dar una visión ecuánime de lo sucedido y por ello ha entrevistado a todos los sectores, desde políticos a directores de residencias a familiares de víctimas. Lo que, en cualquier caso, consigue este documental es dificultar los intentos de "echar tierra sobre el asunto" que se han dado desde que este infame suceso se produjo.

Manifestaciones de jubilados y pensionistas en el mes de octubre

El día 18 la **Mesa Estatal por el Blindaje de las Pensiones (MERP)** que aglutina a ciento de asociaciones de todo el Estado celebró concentraciones y actos en 50 poblaciones en demanda de una reforma de la constitución de manera que ningún gobierno pueda tocar, recortar o privatizar total o parcialmente el Sistema Público de Pensiones así como asegurar constitucionalmente el mantenimiento del poder adquisitivo de las pensiones.

Por otra parte, el próximo día 26 la llamada **Unidad de Acción de Organizaciones de Pensionistas** ha convocado una manifestación en Madrid en defensa del sistema público de pensiones, contra los fondos buitres, los planes privados de empleo, la privatización de la Seguridad Social y de las pensiones, y en defensa de la desaparición de la brecha de género.

Una visión crítica sobre la "economía plateada"

En nuestra anterior Hoja Informativa mencionábamos el auge que está tomando la llamada "economía plateada" de tal forma que se ha convertido en un nicho de negocio para muchas empresas. En este número nos hacemos eco del dossier elaborado por **Economistas Sin Fronteras** a propuesta de la **Unión Democrática de Pensionistas de Madrid (UDP-Madrid)**. El dossier se centra en un análisis crítico del enfoque mer-

cantilista que el término "economía plateada" suele conllevar y plantea alternativas en vivienda, cuidados, sanidad... que pretenden situar a las personas mayores y sus necesidades en el centro de las prioridades y no como nicho de negocio.

Enlace al documento:

<https://ecosfron.org/una-vision-critica-de-la-economia-plateada-nuevo-numero-de-dossieres-esf/>

RECURSOS Y EXPERIENCIAS DE UTILIDAD PARA LAS AA VV

En la medida de nuestras posibilidades, iremos publicando en la Hoja Informativa recursos y experiencias que nos puedan servir tanto a título particular como comunitario.

Hoy presentamos una actividad denominada Ritmos de lectura

Es una experiencia que se lleva a cabo en Nueva York y que podría servir para profundizar en el sentido comunitario de nuestros barrios, favorecer las relaciones intergeneracionales y prevenir la soledad no deseada. Entendemos que es una experiencia que, con las debidas adaptaciones a la realidad de cada barrio podría ponerse en marcha. Más información sobre esta experiencia en el siguiente enlace:

<https://www.pixartprinting.es/blog/fiestas-literarias/>

Canal Senior, un recurso gratuito y muy accesible

En educación se parte de un principio básico: se aprende a lo largo de toda la vida. Nunca es tarde para aprender y **Canal Senior** es una asociación que ha creado una plataforma para que las personas mayores puedan seguir aprendiendo. Su programación es totalmente gratuita y pone a disposición de los usuarios diferentes servicios: clases en directo, revistas, podcast, juegos, etcétera. Para acceder a los contenidos sólo es preciso registrarse. Toda la información en: <https://canalsenior.es/>

Dentro de su oferta destacamos respecto a la soledad no deseada el evento "**Recursos públicos para combatir la soledad no deseada**" en el que repasa los distintos recursos que existen en ciudades y comunidades autónomas para hacer frente a este problema.

<https://canalsenior.es/actividades/recursos-publicos-para-combatir-la-soledad-no-deseada/>

Recuerda: NUEVO canal de comunicación con el Grupo Motor, mayores@aavvmadrid.org.

TELÉFONOS DE INTERÉS

900 111 065 número gratuito del Ayuntamiento de Madrid para atender a mayores de 65 años

900 22 22 22 Servicio Estatal de Atención a Personas Mayores (SEAM)

900 100 009 Teléfono de Atención al maltrato de personas mayores

017 Tu ayuda en Ciberseguridad